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Von:  
Gesendet: Mittwoch, 20. März 2013 22:34 

An: Kuhlmann, Jan 
Betreff: - WG: Parkplatzbewirtschaftung 20.03.2013 

Wichtigkeit: Hoch 

Sehr geehrter Herr Kuhlmann, 
  
sehr interessiert habe ich die heutige Sitzung wahrgenommen, in der viele konstruktive Vorschläge, aber 
natürlich auch destruktive Äußerungen gemacht wurden. Letztlich ist es so, wie Sie es schon gesagt 
haben: 
  
Wir, der Anwohner, haben den Eindruck bekommen, dass mal wieder viel diskutiert wird, jedoch es zu 
keinem Ergebnis kommt.  
  
Ich wohne auch auf dem Rossiniweg und bin doch sehr froh, dass ich im Berufsleben stehe und daher 
nur durch Krankheit oder während des Urlaubes mitbekomme, welche katastrophalen Parkverhältnisse 
hier vorliegen. 
  
Was heute nicht angesprochen wurde, ich hingegen aber als sehr wichtig betrachte: 
  
Die Parksituation soll entschärft werden. Aber wie? Wenn die Parker auf dem Rossiniweg eine 
Parkscheibe auslegen sollen, ändert sich rein gar nichts!! In einem 2-Stunden-Takt gehen die Schüler halt 
alle 2 Stunden zum Auto und stellen die Uhr nach. 
Ein Kassenautomat würde da eher etwas bringen. Allerdings sind wir Anwohner der Meinung, dass wir 
„keine“ 25 bzw. 30 Euro bezahlen wollen für eine Strasse, die wir anteilig alle bezahlt haben. 
  

Verständlich, oder?! 
  
Wenn Schüler zukünftig für monatl. 15 € parken können, dann tun sie dies und zwar auch auf dem 
Rossiniweg. 
  
Es müssen wirklich Alternativen her. Hier ist aber auch die Stadt gefordert. Auf der Sprickmannstr. gibt es 
einen Parkplatz –gegenüber Dr. Hayungs und Dr. Schoo. 
Kann man hier kein Parkdeck aufbauen? Vielleicht auf 2 Etagen. Das würde doch schon etwas bringen. 
  
Ein Parkdeck bei der Arbeitsagentur, und schon ist das Problem gelöst. Kosten: Gut, die sind da. Durch 
kostenpflichtige Parkplätze werden Kosten wieder erwirtschaftet. Das muss ich Ihnen doch nicht 
erzählen. 
  
Ich wollte eben nichts sagen, da wir vom Rossiniweg schon einen etwas energischen Vertreter hatten.  
Fakt ist zum Schluss: alternative Parkplätze müssen her und nichts anderes!!!! 
  
Ist das zu realisieren? 
  
Mit freundlichen Grüßen 
  

Rossiniweg  




